
An den Vorsitz des Betriebsausschusses UWB

Herr Thole

Bielefeld, den 28.09.2021

Anfrage Mehrstellen wg. Radwegekonzept
Anfrage der FDP zur Sitzung des BA UWB am 05.10.2021

Sehr geehrter Herr Thole,

für die o.g. Sitzung stelle ich für die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Bielefeld folgende Anfrage:

In der Vorlage 2093 zum Wirtschaftsplan des Umweltbetriebes der Stadt Bielefeld (UWB) für das Jahr 
2022 wird ein Stellenmehrbedarf von 21,7 Stellen ausgewiesen. Auf den Ersatz für Zeitarbeitskräfte 
entfallen ca. 14 Stellen (4 Fahrer, 7 Müllentlader und 6 Saisonkräfte – diese Saisonkräfte zähle ich mal 
mit Faktor 0.5,  also 3). Das bedeutet, dass 7,7 Stellen auf das neue Radwegekonzept entfallen. 

Daher die Frage: Wie werden diese für das Radwegekonzept benötigten neuen 7,7 Stellen durch 
erhöhte Zuweisungen seitens der Stadt gegenfinanziert?

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Seifert
Ratsmitglied
stellv. Mitglied im BA UWB
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